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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 04.08.2019 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 22.08.2019 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Freies WLAN für Frankenberg“ 

 

Vorbemerkung 

Am 04.05.2017 beantragte die SPD Fraktion im Frankenberger Stadtparlament, dass 

Frankenberg zukünftig an vielen öffentlichen Plätzen mit freiem WLAN ausgestattet werden 

soll. Dies wurde in der besagten Sitzung von den anderen Fraktionen mehrheitlich abgelehnt. 

Begründung war hierfür vor allem, dass diese Initiative bereits gestartet sei. 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1. Welche WLAN-Hotspots wurden von Seiten der Stadt Frankenberg seit September 

2017 im Stadtgebiet eingerichtet? 

2. Wo gedenkt die Stadt Frankenberg in 2019, 2020 und 2021 weitere WLAN-Hotspots 

einzurichten? 

3. Sollen zukünftig auch auf den Ortsteilen WLAN-Hotspots eingerichtet werden? 

Wenn ja, wo? Wenn nein, warum nicht? 

4. Welche Kosten entstehen der Stadt durch die Einrichtung der WLAN-Hotspots? 

 

 

 



Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




